



GEMEINDE NEUFAHRN

BEI FREISING

Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: HA/039/2018

Sachgebiet Hauptamt	Sachbearbeiter Gast, Wilfried	Datum: 23.05.2018
------------------------	----------------------------------	----------------------

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Status
Verwaltungs- und Personalausschuss	18.07.2018		öffentlich

Trägerschaft für den Kindergarten "Am Sportplatz"

Sachverhalt:

Der Gemeinderat hat in seiner öffentlichen Sitzung am 21.08.2017 beschlossen (Beschluss 2 b), die Trägerschaft des neu zu errichtenden Kindergartens „Am Sportplatz“ beschränkt auszuschreiben. Er hat gleichzeitig beschlossen, die Trägerschaft solle nicht durch die Gemeinde Neufahrn selbst übernommen werden (Beschluss 2 a).

Insgesamt 8 Träger wurden angeschrieben. Davon bekundeten 4 Träger ihr Interesse an einer Übernahme der Trägerschaft:

- AWO Bezirksverband Oberbayern e.V.
- BRK Kreisverband Freising
- Johanniter-Unfall-Hilfe e.V.
- Jugendhilfe Oberbayern – Diakonie

Den Trägern wurden die Kriterien, die sie im Falle einer Übernahme der Trägerschaft zu erfüllen haben, im Vorfeld mitgeteilt:

- Nutzung des von der Gemeinde Neufahrn b. Freising kostenfrei überlassenen Grundstücks mit Gebäude „Am Sportplatz“ im Rahmen einer von der Aufsichtsbehörde erteilten Betriebserlaubnis
- Beachtung aller einschlägigen gesetzlichen Vorgaben, insbes. des SGB VIII, des BayKiBiG und der AVBayKiBiG
- Aufnahme aller im Gemeindegebiet lebenden anspruchsberechtigten Kinder ohne Rücksicht auf ihre Nationalität, Konfession, soziale Herkunft und sonstige persönliche Eigenschaften im Rahmen der Betreuungskapazitäten
- Vorlage einer Konzeption mit substantiiertem Darstellung der pädagogischen Ausrichtung

- Betriebsführung auf der Grundlage eines von der Gemeinde fristgerecht genehmigten Haushalts; im Folgejahr ist eine Jahresrechnung vorzulegen
- Anerkennung der mit der Gemeinde abzustimmenden Öffnungszeiten
- Anerkennung der mit der Gemeinde abzustimmenden Elternbeiträge

Die o. g. potentiellen Träger wurden zur Sitzung des Verwaltungs- und Personalausschusses am 18.07.2018 eingeladen, um ihre schriftliche Interessensbekundung zu bekräftigen und zu untermauern. Sie stehen danach zur Beantwortung von Fragen aus dem Gremium zur Verfügung.

Vorgesehen ist, die Entscheidung über die Vergabe der Trägerschaft im nicht-öffentlichen Teil der Sitzung zu behandeln und eine Empfehlung für den Gemeinderat auszusprechen.

Diskussionsverlauf: